

CHARBONNIÈRES-LES-BAINS PATRIMOINE

# Restaurée, la borne Michelin a été inaugurée



■ Christian Patru dont la société a restauré bénévolement la borne, Michel Calard président du groupe de recherches historiques et Gérard Eymard, maire de Charbonnières. Photo Coralie DESMARESCAUX

**Agence**  
de Tassin-la-demi-lune  
9 rue des Maraîchers,  
69160 Tassin-la-Demi-Lune  
04.78.97.10.76  
lptassin@leprogres.fr

**Publicité**  
www.bjp-publicite.com

**Web**  
http://www.leprogres.fr/  
rhone/tassin-la-demi-lune

**Facebook**  
https://www.facebook.com/  
leprogres.ouestlyonnais

Cette borne Michelin a été construite dans les années 30. C'est une rareté, car elle est quadri-directionnelle.

C'est sous un soleil radieux qu'est dévoilée officiellement la borne d'angle Michelin à l'intersection de la route de Paris et du chemin des Verrières, à Charbonnières. Des voitures et motos anciennes célèbrent également, à leur manière, l'histoire de cette mythique RN7.

Comme le raconte le maire de la commune, Gérard Eymard, « Cette borne historique a suscité bien des passions. Elle est rare, car quadri-directionnelle et était probablement située à un grand carrefour ». Il salue le travail de rénovation effectué bénévolement par les entreprises charbonnoises Bernard et Patru.

Cette borne en béton armé, construite dans les années 30 était ini-

tialement située en face, elle avait été déterrée dans les années 70 pour des questions de sécurité lors de l'élargissement de la RN7. Récupérée par Marcel Patru, elle avait été transformée en jardinière...

À l'initiative du Groupe de Recherche Historique dont beaucoup de membres sont présents, avec fierté, ce samedi elle fut déterrée et restaurée. Michel Calard son président précise « Qu'elle n'a bien entendu plus de vocation directionnelle, c'est pourquoi elle est implantée légèrement de biais, loin de la route et plus basse qu'initialement ».

De notre correspondante locale  
Coralie DESMARESCAUX



■ La borne restaurée, à l'angle de la route de Paris et du chemin des Verrières, en retrait de la route. Photo Coralie DESMARESCAUX

“ Cette borne historique a suscité bien des passions ”

Gérard Eymard, maire de Charbonnières



■ Des voitures anciennes sont venues célébrer la mythique RN7. Photo Coralie DESMARESCAUX

ALERTE INFO Vous avez une info ?  
0 800 07 68 43  
Service & appel gratuits  
LPRFILROUGE@leprogres.fr